



ま ち の 話 題

□ホームページ「すながわTOPICS」でも紹介中! □

<http://www.city.sunagawa.hokkaido.jp>

迫力の演舞で大盛況

(7月7日、8日 オアシスパーク)

「THE祭～洗心 今一度、心を洗濯致し候～」が開催され、開催日前の大雨の影響で急きょ開催会場が変更となったことにも動じない程の迫力ある演舞を披露してくれました。道内はもちろん、新潟県や福岡県など道外からの出演もあり、観客はさまざまな演舞を見て楽しんでいました。



●夜に行われたスペシャルステージも大盛り上がりでした

自分らしく咲き誇れ!

(7月14日、15日 砂川高校ほか)

「第15回砂川高校学校祭」が開催され、14日の仮装パレードでは各クラスが趣向を凝らした衣装で練り歩き、練習を重ねてきたダンスも披露し、踊り終わると大きな拍手が送られていました。15日は合唱や展示などが行われ、それぞれが個性を出し合い様々な踊りや催しを披露し、来場者の目を楽しませてくれました。



●息の合ったダンスなどを見せた3-Cが総合優勝

子どもたちのづくりのお祭り

(7月14日 榊ローレル)

今年で9回目となる「すながわジャリボリー」が開催されました。カフェ店員やネイリストなどのお仕事体験や木工などのものづくり体験がたくさん並び、多くの子どもたちや家族の方などでどのコーナーも賑わっており、出店やステージでのイベントなどもあるなど、子どもの笑顔があふれる一日になりました。



●最近人気のコーナーもありました

くにがね ゆい 國金 佑衣さん ピアノの全国大会で金賞!



國金佑衣さん(石山中2年)が東京都で行われた「第10回グレンツェンピアノコンクール」の中学コースで見事金賞を受賞し、その結果報告のため市長室を訪れました。

中学コースには、全国から68人が出場しました。國金さんは、「緊張で手が震えた」と話しながらも「明るい曲だったので弾きやすく、上手く表現できた」と大会を振り返りました。金賞という結果には、「とてもびっくりした」とも話してくれました。

今後のさらなる活躍を期待しています!